

MAIRIE DE PARIS



PARIS

EST

FIÈR·E

DOSSIER DE PRESSE

LE SOMMAIRE

P5 Visibilité et lutte pour l'égalité des droits

- Soutien à la vie associative et Marche des Fiertés
- Out d'Or
- Inclusion de tous les publics LGBTQI+

P8 Administration bienveillante

- Prévention, signalement et accompagnement des victimes
- Mariage, Changement de prénom
- Une politique ambitieuse de formation

P11 Culture et vie festive

- Partenariat avec l'Inter-LGBT
- Lieu dédié aux archives et à la mémoire des communautés LGBTQI+
- Scènes alternatives en plein essor
- Mairies d'arrondissement et tissu associatif

P14 Santé et prévention

- Stand Solidays Ville de Paris
- Gay Games
- Vers Paris sans sida

P16 Tourisme et rayonnement international

- Accueil d'évènements internationaux
- Tourisme LGBTQI+ pour tout-e-s
- Prix du 17 mai et engagement à l'international



LE MOT D'ANNE HIDALGO, Maire de Paris

L'image de Paris est celle d'une capitale des Droits humains, qui porte en elle un idéal de tolérance et de liberté. Cependant, la parole LGBT-phobe s'est libérée en France en réaction à cette grande victoire que fut l'ouverture du mariage à tous les couples. Paris est encore trop souvent le théâtre d'agressions inacceptables. Nous devons poursuivre la lutte contre ces comportements à grand renfort de pédagogie, de formation, de tolérance et d'ouverture.

L'exclusion, le rejet et le sectarisme n'ont pas leur place dans Paris, qu'il s'agisse de faits isolés mettant en cause des individus ou de discriminations plus systématiques et institutionnalisées. Ce combat pour l'égalité des droits, je l'ai toujours porté, avec toute mon équipe, et je continuerai à m'engager pour avancer sur ces questions. Aujourd'hui, je souhaite montrer la richesse de la vie associative et militante du milieu LGBTQI+ parisien que nous sommes fières et fiers d'accompagner collectivement. Ce réseau a été de tous les combats –antiracisme, lutte contre l'antisémitisme, féminisme, lutte contre le VIH- et Paris lui doit une belle part de son identité, de son rayonnement et de sa vitalité démocratique.

Notre ville se placera toujours du côté des libertés.



VISIBILITÉ ET LUTTE POUR L'ÉGALITÉ DES DROITS



Les engagements pris et non tenus sont trop nombreux, tout comme les situations anormales de personnes trans ou intersexes en butte à un système administratif qui ne les considère pas, ou encore la situation des personnes en proie à des législations anti LGBTQI+ dans différentes parties du monde. En France, des droits restent à conquérir. Ce soutien aux associations du champ LGBTQI+ est vital



Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'égalité femmes-hommes, la lutte contre les discriminations et les droits humains

Soutien à la vie associative et Marche des Fiertés

La Ville de Paris s'engage à maintenir son soutien aux associations, qui n'ont, pour la plupart, pas de locaux ni de salarié·e·s.

Le paysage associatif LGBTQI+ parisien est traversé de nombreux projets, qui sont autant de contributions pour changer les mentalités et concourir à la conquête de nouveaux droits. La Ville de Paris veille particulièrement à ce que l'action associative, si précieuse dans sa contribution à sa politique active de prévention et de lutte contre les discriminations, puisse conserver sa vigueur et sa solidité, gages d'une réelle vitalité démocratique parisienne.

Face aux discriminations subies et à la densité historique des luttes pour les droits encore insuffisamment soutenues, au plan national, la Ville de Paris soutient l'Interassociative LGBT dépositaire de la mémoire collective et politique des luttes LGBTQI+.

C'est à ce titre que la Ville de Paris est fière d'accompagner la Marche des Fiertés, temps fort du combat pour une égalité réelle des droits des personnes LGBTQI+. La participation de la collectivité parisienne aux côtés de ses partenaires, notamment associatifs, démontre sa volonté de poursuivre les combats universels contre la lesbophobie, l'homophobie, la biphobie et la transphobie.

La Ville de Paris est également fière de soutenir la visibilité de la Marche des Fiertés en revêtant les atours de l'arc-en-ciel, sur sa voirie, son mobilier urbain et au fronton de ses mairies.

Près de 500 000 visiteuses et visiteurs se rendent à la Marche des Fiertés chaque année (selon l'Inter-LGBT). 90 organismes (associations, syndicats, associations d'entreprises...) y participent. La Ville de Paris subventionne l'évènement à hauteur de 13 000 euros, et apporte un soutien technique d'une valeur de 50 000 euros (équipement de sécurité, nettoyage...)

Out d'Or

La Cérémonie des Out d'Or est portée par l'Association des Journalistes LGBT+. Créée à l'occasion des débats autour du Mariage pour tous, cette association veille au traitement équilibré et non-discriminant des sujets LGBTQI+ par les médias. Au-delà d'un travail de veille, l'association a souhaité développer un événement de visibilité positive pour distinguer les médias et les personnalités dont l'action ou la conduite permet de sortir des clichés et des stéréotypes autour de la communauté LGBTQI+. La première édition s'est tenue le 29 juin dernier à la Maison des Métallos et a connu un grand succès public et médiatique. La prochaine édition se tiendra le 19 juin, toujours aux Métallos.

Inclusion de tous les publics LGBTQI+

Le Centre d'Action Sociale de la Ville de Paris (CASVP) développe une formation à l'accueil des personnes LGBTQI+ vieillissantes au sein de ses structures et notamment les EHPAD. Cette initiative fait suite au rapport sur le vieillissement des personnes LGBT+ remis par AIDES, SOS Homophobie et le Groupe SOS à la Ministre déléguée aux personnes âgées et à l'autonomie, en 2013. En lien avec l'association Grey Pride, la Ville de Paris travaille à la mise en place d'un label « Grey Pride Bienvenue » pour les établissements d'accueil et de service médico-social de la Ville de

Paris qui comprendrait non seulement un plan de formation, mais aussi la signature d'une charte d'engagement qui donnerait lieu à une évaluation. D'autres projets sont également à l'étude pour développer la colocation entre personnes âgées LGBTQI+, ce qui permet de lutter contre l'isolement.

La situation politique de certains pays comme la Tchétchénie, la Syrie, l'Égypte, l'Ouganda ou encore la Côte d'Ivoire entraîne de nombreux départs et appels à l'aide en direction de la France et de Paris. De plus en plus d'associations se mobilisent sur cette question, comme l'ARDHIS, le MAG Jeunes LGBT à travers son dispositif WelcomeOut ou encore Shams France. La Ville de Paris reste mobilisée pour l'accueil des migrant-e-s LGBTQI+ qui portent souvent une histoire traumatisante et que nous mettons en danger en les renvoyant dans leur pays d'origine. Un travail quotidien est fait avec France Terre d'Asile pour permettre leur accueil dans des dispositifs d'urgence et les orienter dans les démarches administratives.

ADMINISTRATION BIENVEILLANTE



« Adapter notre administration est une nécessité première pour permettre à tou-te-s de se sentir en sécurité et accepté sur leur lieu de travail



Christophe Girard, adjoint à la Maire de Paris en charge des ressources humaines

Prévention, Signalement, Accompagnement des victimes

Le travail de prévention et de repérage des discriminations sur le territoire parisien est quotidien.

Le Réseau parisien de repérage des discriminations, dans son rôle de vigilance face aux situations remontées par les habitant·e·s et les professionnel·le·s, s'est engagé fortement sur les questions des LGBT-phobies. Plusieurs associations ou fédérations sont associées au réseau : le Centre LGBT, SOS homophobie, le MAG Jeunes LGBT, OUTrans ou Acceptess-T. Des formations dédiées ont ainsi pu être mises en place notamment en direction des publics jeunes.

Le MAG Jeunes LGBT est l'une des associations les plus actives à Paris notamment en matière d'interventions en milieu scolaire, activité pour laquelle elle dispose d'un agrément au même titre que SOS Homophobie. Ces interventions en milieu scolaires ne visent pas seulement les jeunes, mais aussi les personnels adultes des établissements, qui peuvent se sentir désemparés ou ne pas savoir comment réagir dans des situations d'urgence. Le MAG Jeunes LGBT et SOS Homophobie sont aussi actives et disponibles via leur lignes téléphoniques en appel direct, sur internet et les réseaux sociaux.

La Ville de Paris soutien également l'association FLAG ! qui a obtenu l'an dernier l'intégration des items « homophobie » et « LGBT » dans les statistiques officielles du Ministère de l'Intérieur. La municipalité soutient la création d'une cellule d'accueil spécifique dans certains commissariats pour accompagner les victimes de crimes et délits LGBT-phobes et souhaite que la dimension LGBT-Phobe soit intégrée aux statistiques de la Préfecture de Police pour Paris spécifiquement.

Des démarches administratives adaptées

L'administration doit simplifier la vie des usagères et des usagers. Paris détient le record de France des mariages pour les couples de même sexe avec 4 980 mariages depuis 2013, sur 44 031 mariages célébrés à Paris. Cela représente donc plus de 11% de mariages de couples de même sexe quand la moyenne nationale s'établit à 3%.

La loi pour une justice du XXI^e siècle a récemment transféré aux communes la compétence en matière de changement de prénom. Une minorité des demandes à ce jour concerne un parcours de transition identitaire, mais il est essentiel que cette démarche, simple étape au sein d'un véritable parcours du combattant ou de la combattante, se déroule du mieux possible. Outre la demande de changement acceptée, il s'agit aussi d'offrir un accueil adapté. Les services centraux et les mairies d'arrondissement travaillent avec les associations de personnes trans comme OU-Trans pour échanger sur les modalités d'application des textes. Il s'agit aussi d'offrir un accueil adapté.

Une politique ambitieuse de formation

5 380 agent-e-s ont été formé-e-s à la lutte contre les discriminations entre 2014 et 2017

Après la signature de la Charte d'engagement LGBT de l'association L'Autre Cercle en octobre 2015 et dans le cadre de la candidature de la Ville au label Diversité de l'AFNOR, la Ville de Paris honore ses engagements et multiplie les actions auprès de ses agents municipaux afin de lutter contre les stéréotypes liés à l'identité de genre et à l'orientation sexuelle :

Un programme de sensibilisation des agent-e-s via la diffusion de l'exposition « Prévenir et lutter contre les discriminations LGBT dans le monde du travail » dans les directions et les équipements ouverts au public a été mis en place depuis mai 2017.

Les agent-e-s et responsables des ressources humaines ont été sensibilisé-e-s au sujet via l'organisation de chats internes sur l'inclusion des personnes LGBT+ au sein de la Ville de Paris en juin et en septembre 2017.

Pour l'accueil des Gay Games, les agent-e-s de la Direction de la Jeunesse et des Sports ont été mobilisé-e-s autour d'un dispositif de formation conçu sur mesure, participatif et fédérateur.

La Ville de Paris a participé au premier Baromètre de l'association L'Autre Cercle avec l'Ifop, sur la thématique de l'inclusion des LGBT+ au travail.

Un dispositif interne de signalement et d'accompagnement des agent-e-s victimes de violences notamment liées à l'identité de genre et/ou à l'orientation sexuelle, a été mis en œuvre.

La Ville de Paris va renforcer son action en diffusant auprès de tou-te-s les encadrant-e-s et les responsables de ressources humaines un kit d'information sur l'accompagnement administratif des agent-e-s transidentitaires et un document rappelant l'égalité d'accès aux dispositifs sociaux pour tous les couples mariés et pacés et à tous les parents, homosexuels et hétérosexuels.

CULTURE ET VIE FESTIVE



S'adresser à tous les Parisiens, et faire de Paris la capitale de toutes les fiertés, c'est se montrer fidèle à notre histoire, à nos valeurs d'ouverture et de tolérance. En reconnaissant la richesse des cultures LGBTQI+ et en promouvant avec volontarisme un travail de mémoire des luttes mis en œuvre par les associations, si précieuses, Paris porte haut l'étendard d'ouverture. »



Bruno Julliard, Premier adjoint à la Maire de Paris

Partenariat avec l'Inter-LGBT

La Ville de Paris soutient et accompagne, depuis mars 2001, les initiatives de l'Inter-LGBT, dont les actions de plaidoyer et les initiatives sont emblématiques du combat pour une égalité réelle des droits.

Le Printemps des Assocés, par exemple, permet de découvrir la richesse et la diversité de l'engagement associatif du milieu LGBTQI+ : près de 100 associations présentes sur deux jours, et plus de 7 000 visiteur-euse-s.

La Quinzaine des Fiertés, lancée en 2016, a vocation à devenir un véritable festival pluridisciplinaire présent dans tout Paris. L'an prochain, la Ville de Paris sollicitera l'ensemble des acteur-ric-e-s culturel-le-s du territoire pour qu'ils puissent s'associer à cette initiative.

La Marche des Fiertés : événement phare d'ampleur nationale qui se tient le dernier dimanche de juin et se déroulera cette année le 30 juin 2018. Rare marche au monde organisée par des militants bénévoles (ailleurs ce sont plutôt des sociétés privées), la marche parisienne est le temps fort annuel qui mobilise plusieurs dizaines d'associations autour d'un mot d'ordre revendicatif commun.

Lieu dédié aux archives et à la mémoire des communautés LGBTQI+

Engagée depuis de nombreuses années, la réflexion sur l'émergence d'un lieu dédié aux Archives et à la mémoire des communautés LGBTQI+ est en passe d'aboutir grâce à la mobilisation du tissu associatif de la Ville de Paris. Un comité de suivi se réunit tous les trimestres pour accompagner ce projet en lien avec les associations et les acteurs pertinents de l'État, notamment les Archives nationales qui conduisent depuis plusieurs années une collecte raisonnée de fonds liés à la lutte contre le SIDA et aux mouvements LGBTQI+ : archives d'Aides, Act-Up Paris, David et Jonathan. Ce lieu sera à la fois un centre d'archives et de documentation, mais aussi un lieu d'exposition, de rencontres, de transmission, de vie. Le dispositif, conçu en réseau, devra répondre à un large éventail de fonctions : sensibilisation des personnes et organisations LGBTQI+ à l'archivage, collecte, conservation, numérisation et communication des documents, valorisation scientifique, culturelle et mémorielle. Le porteur associatif de ce projet sera désigné en juillet prochain. La Ville de Paris s'est engagée à mettre à disposition des locaux appropriés, dans l'une des mairies des 3e et 4e arrondissements à l'horizon 2020 et un local de travail de manière intercalaire.

Scènes alternatives en plein essor

Les mouvements revendicatifs sont souvent le creuset d'une culture alternative, qui fait aujourd'hui la richesse de la capitale. Les soirées LGBT-friendly foisonnent, attirant un public mixte dans tous les quartiers de Paris. La scène voguing parisienne, héritière des luttes antiracistes et contre les stéréotypes de genres, est l'une des plus actives au monde. La communauté des drag queens et drag kings connaît également un nouvel élan, avec le développement de soirées thématiques et l'envoi dans certaines compétitions internationales de délégations parisiennes. Ces deux scènes alternatives sont nées dans la lutte pour l'égalité des droits et la revendication, signe qu'à Paris, la politique n'est jamais loin sous les paillettes. Il ne faut pas oublier que les drag queens étaient en première ligne lors des manifestations de Stonewall à New York en 1969, événement fondateur des luttes pour les droits des personnes LGBTQI+.

Mairies d'arrondissement et tissu associatif

Une grande partie de l'action de mise en visibilité et de lutte contre les LGBT-phobies repose sur les associations. Les maires d'arrondissement apportent également un soutien essentiel à cet engagement citoyen, qui dépasse souvent la simple sphère locale.

La Mairie du 3e arrondissement a notamment accueilli la cérémonie d'ouverture du Festival des Cultures LGBT du Centre LGBT, l'assemblée générale de la Fédération Sportive Gaie et Lesbienne, la publication du rapport annuel de SOS Homophobie, une table ronde sur les migrants LGBT en Europe et le salon du livre lesbien.

La Mairie du 4e a hébergé l'exposition « Fières Archives », mais aussi le salon de la BD et de l'illustration LGBT, le salon du livre gay et le traditionnel Printemps des Assocés dans la Halles des Blancs Manteaux.

La mairie du 10e est le centre névralgique de l'activité de l'ARDHIS, qui accompagne les migrants et réfugiés LGBTQI+, dont elle accueille les événements majeurs mais surtout les permanences.

La Mairie du 19e est également en pointe sur ces questions grâce à son partenariat avec le Centre LGBT Paris Ile de France qui promeut la diversité et la lutte contre les LGBT-phobies.

SANTÉ ET PREVENTION



Les populations LGBTQI+ ont des besoins de santé spécifiques et sont exposées à des inégalités y compris dans ce domaine. Il faut un accueil respectueux et inclusif de la diversité des genres et des sexualités dans nos services de santé et de prévention



Anne Souyris, adjointe à la Maire en charge de la Santé

Stand Solidays Ville de Paris

Cette année, l'espace de la Ville de Paris aux Solidays sera aux couleurs des fiertés LGBTQI+. Les Solidays sont un événement citoyen de mobilisation de la jeunesse autour des enjeux de la lutte contre le sida. La Ville de Paris entend ainsi rappeler le rôle du militantisme LGBTQI+ dans l'avancée des droits de toutes et tous, rendre hommage à leurs combats et victoires contre le VIH, mais aussi honorer la mémoire de la communauté gay.

L'engagement de la Ville de Paris contre le sida se poursuit également par une politique de subvention constante à hauteur de 1 050 000 € de subventions pour la prévention des IST et du sida en 2017 et 1,8 millions € pour les subventions de lutte contre le VIH à l'international sur cette même année.

Gay Games

En partenariat avec l'Agence Régionale de Santé d'Ile de France, la Ville de Paris et l'association Vers Paris sans sida se sont engagées à renforcer les moyens des services de santé et de prévention parisiens pendant l'événement, afin que le public des Gay Games puisse trouver facilement une réponse adaptée à ses besoins (écoute, information, accès aux de protection, dépistage et prise en charge, dépannage en cas de rupture de traitement VIH ou de PrEP etc.). L'information sera donnée en plusieurs langues par les associations mobilisées sur le Village de l'événement, dans les sacs remis aux participants sous la forme de cartes postales réalisées avec Santé Publique France, mais aussi relayée par une ligne d'écoute bilingue proposée par Sida Info Service.

Vers Paris sans sida

En un an, Vers Paris sans sida a d'ores et déjà financé :

15 consultations supplémentaires dédiées à la prévention diversifiée du VIH et à la PrEP,

Le renforcement des plages de dépistage sans rendez-vous dans deux centres de santé sexuelle gays (Le 190, Checkpoint-Paris)

La diffusion gratuite de 16.000 autotests VIH via les associations et centres de dépistage,

Une consultation de prévention diversifiée / PrEP hors les murs pour les trans* (Aremedia / Pastt),

Une consultation hebdomadaire de santé sexuelle et dépistage pour les réfugié.e.s LGBTQI+ (Aremedia / ARDHIS),

Des actions de communication originales dans les médias et réseaux sociaux gays.

Dès le 15 juin, Vers Paris sans sida déploiera en plus :

Un nouveau système de communication de proximité conçu pour faciliter la répétition du test VIH et l'accès rapide aux services de prévention pour les populations les plus exposées.

Une nouvelle campagne de communication en partenariat avec le réseau social Hornet, qui sera lancée pour la Marche des fiertés LGBTQI+.

L'augmentation significative des actions de dépistage hors les murs pour les trans* (Acceptess-T),

TOURISME ET RAYONNEMENT INTERNATIONAL



Par l'accueil d'évènements internationaux et par nos engagements à l'échelle mondiale, Paris souhaite adresser un message de bienvenue à toutes les communautés victimes de discriminations



Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du Sport, du Tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques

Accueil d'évènements in- ternationaux

GAY GAMES PARIS 2018

**3 000 bénévoles, 100 000 visiteur-euse-s,
ainsi que 12 000 participant-e-s venant de
plus de 70 pays.**

**Une trentaine de sites sportifs et culturels
de la Ville de Paris mis à disposition (les
stades Jean Bouin
et Charléty, les Bois de Boulogne et de
Vincennes, la Halle Carpentier, les Arènes
de Lutèce ou encore l'Hôtel de Ville)**

Paris accueillera du 4 au 12 août 2018 la 10e édition des Gay Games, Mondiaux de la diversité. Organisée tous les quatre ans, cette manifestation est portée historiquement par les associations LGBTQI+ pour lutter contre les préjugés et les discriminations. Il s'agit de la plus grande manifestation sportive, culturelle et festive du monde, ouverte à tout-e-s, pour tous les âges, pour la première fois accueillie en France.

A l'occasion de cet évènement, la Ville de Paris met en place un programme d'accompagnement ambitieux sur la sensibilisation à la lutte contre l'homophobie dans le sport et en faveur de l'égalité des droits. Ce programme poursuivra ainsi les actions engagées avec la Fédération Sportive Gaie et Lesbienne (FSGL) dans le cadre de l'accueil de l'Euro 2016 pour débattre, sensibiliser à la lutte contre les LGBT-phobies et faire reculer les préjugés. Il comportera notamment des interventions en milieu scolaire, des animations sportives, un cycle de conférences sur « Le sport, outil de lutte contre les discriminations, source de bien-être et de santé, levier d'accessibilité et d'égalité », une exposition, la création d'outils de formation aux questions LGBTQI+, des actions de prévention santé et une stratégie d'accueil touristique dédiée. Paris sera ainsi mobilisée pour associer pleinement les Parisien-ne-s sur l'espace du Village et la cérémonie de clôture sur le Parvis de l'Hôtel de Ville.

Tourisme LGBTQI+ pour tou-te-s

La Ville de Paris s'engage au quotidien pour devenir une capitale touristique LGBTQI+ friendly de premier rang. Avec le soutien de l'Office de Tourisme et des Congrès de Paris (OTCP), et avec pour feuille de route le rapport de Jean-Luc Romero-Michel remis en juin 2017.

La Ville de Paris soutient la création d'une association thématique qui réunira les associations LGBTQI+, l'OTCP, les professionnels du tourisme, des partenaires privés et les institutions du territoire. Elle aura vocation à intégrer les réseaux internationaux existant comme l'International Gay and Lesbian Travel Association, l'InterPride pour la World Pride ou l'European Pride Organizers Association pour l'Euro Pride afin de candidater à l'accueil de ces grands évènements internationaux mais aussi d'assurer et d'assumer le positionnement de Paris sur le secteur LGBTQI+. Les bénéficiaires de ces retombées économiques seront incités à en partager le fruit avec les associations LGBTQI+ parisiennes, pour financer des initiatives nouvelles.

La Ville de Paris a par ailleurs été désignée le 30 mai dernière ville la plus gay friendly 2018 par la plateforme de location courte durée « misterb&b ».

Prix du 17 mai et engagement à l'international

La défense des droits des personnes LGBTQI+ et la dépénalisation universelle sont des priorités de notre engagement international. L'homosexualité est encore considérée comme un crime et est passible de la peine de mort dans 75 pays. Seulement 1,7% des fonds d'aides au développement des projets LGBTQI+ vont à des ONG francophones. La structuration d'un réseau associatif LGBTQI+ vise à développer des stratégies communes sur la scène internationale.

Plusieurs actions ont déjà été menées :

Le « Paris Prize for LGBT Rights » : le Prix international de la Ville de Paris en faveur des droits des personnes LGBTQI+, dont la première édition s'est déroulée le 17 mai 2018, sera remis tous les 17 mai, Journée mondiale de lutte contre l'homophobie et la transphobie. Deux prix, l'un français l'autre international, viennent distinguer un militant ou une militante ou une association qui s'illustre par des actions courageuses et inspirantes en faveur de l'égalité des droits. Pour la première édition ont été récompensés : Handi-Queer, La Commission nationale des Droits humains des Gay et Lesbiennes du Kenya et Ameen Rhayem.

Les 27, 28 et 29 juin 2018, l'Hôtel de Ville accueillera la Conférence internationale de l'European Gay Police Association (EGPA), co-organisée avec l'association Flag !. Elle réunira plusieurs centaines de policiers militants, venus de 16 pays européens, pour des ateliers de travail sur la lutte contre l'homophobie et les discriminations au sein des forces de sécurité intérieure et de la société.

Paris est fier-e d'être, à ce jour, la seule ville française membre depuis 2016 du Rainbow Cities Network. Le Rainbow Cities Network compte actuellement 32 villes membres, reconnues pour leur engagement en faveur des droits des personnes LGBTQI+.

- DU 4 AU 12 AOÛT 2018 -

DES JEUX POUR LE RESPECT

@PARIS2018
#GAYGAMES
#ALLEQUAL

PARIS ACCUEILLE LE MONDE ENTIER AUX 10^E GAY GAMES
POUR UNE SEMAINE DE SPORT, DE CULTURE ET DE FESTIVITÉS,

OUVERTE À TOUTES ET À TOUS, QUEL QUE SOIT LE NIVEAU !

INSCRIVEZ-VOUS SUR PARIS2018.COM

*égalité



PARIS 2018
GAY GAMES 10


ALL EQUAL*

CONTACT

Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61